

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan dengan matrik SWOT dapat disimpulkan sebagai berikut; Faktor internal yang paling mempengaruhi Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Aceh Barat untuk kekuatannya yaitu tersedianya perencanaan kontijensi dikarenakan meliputi pengambilan data, pembagian peran di setiap sektor, dan kesepakatan peninjauan kembali jika tidak terjadi bencana. Untuk kelemahan yaitu kekurangannya alat berat untuk pengoperasian di saat bencana banjir, hal tersebut dikarenakan alat yang sudah cukup tua dan juga mobilitas yang tinggi. Faktor eksternal yang mempengaruhi Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Aceh Barat dalam hal peluang yaitu pengembangan sumber daya manusia bidang penanganan banjir dengan pihak Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan (BASARNAS) dikarenakan dapat membantu pihak BPBD Kabupaten Aceh Barat untuk meningkatkan kesiapan personil. Untuk ancamannya yaitu potensi meluapnya air sungai Woyla, Meurebo, dan Kawai XVI dikarenakan meluapnya sungai tersebut membahayakan permukiman warga yang tinggal disekitaran sungai. Hasil analisis SWOT menemukan strategi utama untuk diterapkan adalah strategi SO yaitu meningkatkan kerjasama antar daerah untuk dapat mengatasi bencana banjir dengan cepat. Strategi ST yaitu membuat perencanaan dengan Dinas Keuangan Kabupaten Aceh Barat untuk membahas dana darurat, supaya tidak kekurangan dana saat pihak Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Aceh Barat berada di lapangan untuk menanggulangi bencana banjir. Strategi WO yaitu Menambah personil Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Aceh Barat untuk penempatan disetiap pos Kecamatan agar bisa memaksimalkan penanggulangan bencana banjir di Kecamatan. Strategi WT yaitu Menambah alat berat seperti beco dan *trado* di setiap pos Kecamatan guna untuk melancarkan operasi jika terjadi banjir di Kecamatan.

## 5.2 SARAN

Berdasarkan kesimpulan diatas peneliti ingin menjabarkan saran yang merupakan hasil dari analisis strategi kesiapsiagaan dalam penanggulangan bencana banjir oleh Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Aceh Barat adalah:

- a. Untuk meningkatkan kesiapsiagaan, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Aceh Barat harus memaksimalkan alternatif strategi dan memanfaatkan peluang-peluang yang ada, yakni pengembangan SDM dan komunikasi antar multistakeholders.
- b. Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Aceh Barat terus memaksimalkan kekuatan dan peluang dan meminimalkan kelemahan dan ancaman untuk meningkatkan kesiapsiagaan penanggulangan bencana banjir

Strategi diatas diharapkan dapat membantu pihak Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Aceh Barat dalam menjalankan tugas dan fungsinya dengan baik. Melihat permasalahan dalam penanggulangan bencana banjir maka pemerintah mempunyai peran yang sangat penting untuk melakukan langkah-langkah konkrit, hal tersebut juga tidak lepas dari partisipasi lembaga terkait dan juga masyarakat.